



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Tim Propam Polri Lakukan Supervisi Kewilayahan Fungsi Di Polres Purwakarta

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.FR.N.CO.ID](http://PURWAKARTA.FR.N.CO.ID)

Jun 7, 2024 - 13:22



PURWAKARTA - Dalam rangka meningkatkan profesionalitas dan akuntabilitas anggota kepolisian, Polres Purwakarta menerima Tim Supervisi kewilayahan fungsi Propam Polri tahun 2024.

Kegiatan ini diadakan di Mapolres Purwakarta dihadiri oleh tim dari Divisi Propam Polri, yakni AKBP Harto agung cahyono, S.H., S.I.K., M.H., AKBP Kresno Wisnu Putranto, S.H., S.I.K., M.Si, Iptu Vicky Muchtadin, S.H dan Brigadir I Dewa gede

teguh artawan, S.H., M.H.

Didampingi tim dari Polda Jawa Barat, Yakni Kompol M. Zuhdi, S.H, Iptu Dadan herdiana dan Aipda Agus Mulyana.

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kasi Humas, AKP Enjang Sukandi mengatakan, supervisi kewilayahan fungsi Propam Polri merupakan bagian dari upaya Polri untuk memastikan disiplin, etika, dan kualitas pelayanan anggota kepolisian.

Ia menambahkan, kegiatan ini juga bertujuan untuk memastikan bahwa anggota kepolisian mematuhi ketentuan hukum dan etika profesi serta menerapkan standar-standar kinerja yang telah ditetapkan.

"Kami, Polres Purwakarta sangat mengapresiasi kehadiran tim supervisi Propam Polri di Polres Purwakarta. Kegiatan ini membantu kami untuk memastikan seluruh anggota kami berada dalam kondisi terbaik, baik dari segi profesionalisme maupun perilaku," jelas Enjang, pada Kamis, 6 Juni 2024.

Dalam kegiatan supervisi ini, kata dia, tim dari Divisi Propam Polri melakukan pengecekan dan evaluasi terhadap berbagai aspek, termasuk kedisiplinan anggota, penerapan standar operasional prosedur, penerapan etika dan kode etik kepolisian, serta kualitas pelayanan yang diberikan kepada masyarakat.

"Selama supervisi berlangsung, dilakukan pula sesi penyuluhan dan sosialisasi tentang pentingnya menjaga integritas dan etika dalam pelaksanaan tugas kepolisian. Hal ini dilakukan untuk terus meningkatkan pemahaman dan kesadaran anggota kepolisian tentang pentingnya menjalankan tugas dengan profesional dan mengedepankan prinsip-prinsip integritas," tutur Enjang.

Kegiatan supervisi kewilayahan fungsi Propam Polri ini merupakan bagian dari upaya Polri dalam memperkuat citra positif kepolisian di mata masyarakat dan menciptakan pelayanan yang transparan, akuntabel, dan bermartabat.